

De la Dirección de Cooperación Externa y Estrategia para el Desarrollo.

Actividad	Objetivo	Observaciones
-Representación de Honduras en la Actividad R1. A1 del Proyecto “Fortalecimiento a los Clubes de Adulto Mayor o Círculos de Bienestar Social” entre las Repúblicas de Honduras y del Perú.	-Generar un espacio para la realización de la primera actividad del proyecto de asistencia técnica Fortalecimiento a los Clubes de Adulto Mayor o Círculos de Bienestar Social, que permite el intercambio de experiencias entre la República de Honduras a través la Dirección de Adulto Mayor adscrita a la Secretaría de Desarrollo Social y la República del Perú a través del Programa Integral Nacional para el Bienestar Familiar.	-Por Honduras y SEDESOL participaron la DCEED y Adulto Mayor, por Perú el Programa Integral Nacional para el Bienestar Familiar INABIF, APC, y el Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables MIMP. La próxima actividad es en diciembre la visita de técnicos peruanos.
-Remisión del Oficio DCEED-011-SEDESOL-2022 a la Subsecretaria de Estado en los Despachos de Promoción y Cooperación Internacional de la SRECI, la matriz Proyectos en Ejecución con Cooperación Internacional y Cooperación Publico Privado por parte de la Secretaría de Desarrollo Social	-Informar mediante la Matriz Proyectos en ejecución de la SEDESOL con financiamiento de los Socios al Desarrollo en sus diferentes modalidades de cooperación. En el marco del Decreto Ejecutivo PCM-070-2017 donde la SRECI es la responsable de gestionar y coordinar la cooperación internacional para el desarrollo, con otros Estados, Organismos y Organizaciones Internacionales	-Se remitió el día 12 de Octubre de 2022 y se acordó el alimentarla la matriz en medidas de incrementar las donaciones y/o asistencias técnicas o cerrar proyectos.
-Reuniones entre el Banco Mundial y la SEDESOL	-Crear un proyecto que enmarque la alimentación escolar, salud nutricional, infraestructura escolar, reactivación económica y alianzas estratégicas vinculantes en el departamento de Gracias a Dios.	- Se llevó a cabo el día lunes 3 de octubre del presente año, para dar a conocer a Banco Mundial las necesidades y los indicadores que debe cumplir la SEDESOL y así acordar de qué manera ellos pueden apoyar a cumplir con los mismos.
-Elaboración de la Nota Conceptual “Implementación de Comedores Escolares en el Departamento de Gracias a Dios”	-Ampliar la cobertura en la alimentación con la creación de comedores escolares, dirigida a la población infante en edad escolar comprendida entre los 4 y 14 años para evitar la deserción escolar, disminuir la desnutrición y apelar a la sostenibilidad con acciones que apoyen a los pequeños productores del departamento de Gracias a Dios.	-Se remitió el día martes 25 de octubre del presente y se esperan las observaciones para la presentación del la propuesta antes el Banco Mundial quien es el posible socio al desarrollo.

<p>-Reunión de trabajo entre los equipos técnicos de USAID y La DCEED/SEDESOL.</p>	<p>-Apoyar en la vinculación y cooperación entre la Dirección de Género de la SEDESOL y el USAID para desarrollo de proyectos.</p>	<p>-Se realizó el día martes 4 de octubre del presente año para que la Dirección de Género hiciera la presentación de propuestas con enfoque de Género y se acordó apoyarle en consultoría para determinadas asistencias técnicas y fortalecer las capacidades de los colaboradores de la Dirección de Género.</p>
<p>-Participación de la DCEED en la realización de jornada de inclusión social entre la SEDESOL-PNUD</p>	<p>-Dar a conocer que la inclusión social hoy es día de gran impacto en las personas, trabajo y vida, el respeto por los pares en todos los sentidos.</p>	<p>-Se llevó a cabo el 10 de octubre del presente año, se acordó revisar que puede aportar cada parte involucrada para no doblar esfuerzos y a minorar costos.</p>
<p>-Reunión Técnica entre la Dirección de Transparencia, DCEED por SEDESOL y los consultores de USAID.</p>	<p>-Definir fechas para las capacitaciones de Transparencias a colaboradores y tomadores de decisiones de la SEDESOL. -Conocer la propuesta de la asistencia técnica.</p>	<p>-Se realizó el día 10 de octubre de 2022 y se acordó las fechas para las capacitaciones de tomadores de decisiones y de colaboradores, cuantos módulos serán, horarios que se impartirán y la cantidad de personas que se capacitarán.</p>
<p>-Reuniones técnicas entre DCEED, Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y Cancillería, en el marco del seguimiento del Proyecto de Hondureños (as) Conectados (as).</p>	<p>-Dar seguimiento a la fase de ejecución de los primeros 5 proyectos que se realizarán en varias comunidades de los Departamentos de Olancho, Francisco Morazán y La Paz.</p>	<p>-Se realizó el día martes 11 de octubre de 2022 para tratar puntos claves previos al viaje de socialización con la diáspora en los 3 consulados de Honduras en EEUU.</p>
<p>-Taller estratégico en temas de monitoreo y evaluación por Monitoreo Programático con acompañamiento de DCEED</p>	<p>-Fortalecer en temas de monitoreo y evaluación al personal de la Dirección de Monitoreo Programático.</p>	<p>-Se realizó el día miércoles 12 de octubre de 2022</p>
<p>-Reuniones técnicas en el marco de la donación de 25 contenedores de Arroz por parte del Pueblo y Gobierno de China (Taiwán).</p>	<p>-Revisar los procesos en todo lo relacionado con el desaduanaje, almacenamiento, flete y distribución de los 25 contenedores en los departamentos de Copan y Santa Bárbara.</p>	<p>-Se realizaron los días 3, 5, 7, 11,12,17,18, 25,27,28 y 31 de octubre de 2022, mediante la agencia aduanera NAVIOMAR, PROYESA, ARSA, PROASOL a fin de que noviembre se esté distribuido.</p>
<p>-Reunión con COPECO con Observatorio de Desarrollo Social y DCEED.</p>	<p>-Identificación de las familias afectadas por los desastres naturales a nivel nacional para poder proyectar programas o proyectos de apoyo.</p>	<p>-Se realizó el día miércoles 12 de octubre de 2022.</p>

-Reunión técnica en el marco de la celebración del día de la Música en el campo Lempira Reina.	-Ofrecer un tributo a los músicos hondureños cuya contribución artística ha acompañado el desarrollo del país en el marco del día internacional de la música y del convenio entre el ministerio de cultura para el desarrollo y SEDESOL.	-Se llevaron a cabo los días miércoles 26 y jueves 27 de octubre del presente con las direcciones involucradas de la SEDESOL y las Secretarías socias de este proyecto.
-Participación de la DCEED en la presentación de Resultados del Trabajo de Organización Internacional de Derecho para el Desarrollo (IDLO) en Honduras.	-Conocer los resultados obtenidos en el proyecto de Fortalecimiento del entorno legal para la seguridad alimentaria y la nutrición de grupos vulnerables como parte de la respuesta al COVID-19 y recuperación.	-Se realizó el día jueves 13 de octubre de 2022
-Reuniones técnicas entre la DCEED y la Dirección de Protección Social Adaptativa de la SEDESOL.	-Presentar las propuestas de cambio climático de la Unidad de Protección Social Adaptativa a fin de establecer vínculos con cooperación externa.	-Se llevaron a cabo los días 11 y 14 de octubre de 2022 y se acordó que la Unidad haría una lista de prioridades de Cambio Climático para la siguiente reunión y así poder ver con qué cooperantes se puede vincular.
-Reuniones entre las Direcciones de Protección Social Adaptativa DCEED y UNICEF.	-Levantamiento de datos de niños y niñas afectados y atendidos en la emergencia (identificar si están segregados).	-Se realizaron los días 17 y 20 de octubre de 2022, se acordó vincular la Protección Social Adaptativa de UNICEF con Protección Social Adaptativa de SEDESOL.
-Representación de Honduras en el "Ministeriales del Grupo de Trabajo de la Coalición de Comidas Escolares - Helsinki, Finlandia" donde participo el ministro de la SEDESOL, José Carlos Cardona y del Director de Cooperación Externa y Estrategia para el Desarrollo Lic. Rider Cáliz.	-Conocer la experiencia de merienda escolar países desarrollados y aumentar los fondos internacionales para alimentación escolar y fortalecimiento del desarrollo social y grupos e infancias vulnerables.	-Se llevó a cabo los días lunes 17 y martes 18 de octubre, pero se salió de Honduras desde el día sábado 15 de octubre y se regresó el día 19 de octubre de 2022.
-Socialización del proyecto Hondureños (as) Conectados (as) con la diáspora en las ciudades de Dallas, Atlanta en la República de los EEUU.	-Presentar el proyecto con la diáspora para fortalecer lazos entre los hondureños radicados en Estados Unidos y los hondureños de pueblos originarios y poder llevarles proyectos para desarrollo y bienestar de estos.	-Se llevó a cabo los días jueves 20 comenzando con el viaje de ida, viernes 21 evento en el consulado de Honduras en Atlanta, sábado 22 viaje de Atlanta a Dallas, domingo 23 evento de socialización en Dallas, lunes 24 viaje de Dallas a Miami, martes 25 evento de socialización en Miami, miércoles 26 reunión de sistematización y el jueves 27 de octubre el regreso a Honduras.
-Proyecto El Programa Global de Agricultura y Seguridad Alimentaria (GAFSP) en La Mosquitia Hondureña.	-Desarrollar un proyecto de seguridad alimentaria valorado en 8.5 millones de Euros.	-Se llevó a cabo el día miércoles 26 de octubre de 2022.

<p>-Organizadores del acto Protocolario de Recibimiento de Implementos para Personas con Discapacidad de la gestión hecha por la DCEED de la donación por parte de la Fundación Taiwanesa, "Tsao Zhong Zhi y Pu Hsien"</p>	<p>-Presentar los donativos que vendrán a fortalecer los lazos entre China, Taiwán y Honduras, para el sector discapacidad.</p>	<p>-Se realizó el día lunes 24 de octubre de 2022</p>
<p>-Reunión de Dirección de Género con UNFPA</p>	<p>-Apoyar en la vinculación y cooperación entre la Dirección de Género de la SEDESOL y el UNFPA para desarrollo de proyectos.</p>	<p>-Se realizó el día lunes 31 de octubre de 2022.</p>
<p>-Presentación de avances alcanzados del Proyecto ParticiPaz.</p>	<p>-Conocer los avances alcanzados hasta el momento en temas de participación ciudadana por beneficios del proyecto ParticiPaz orientado a la participación ciudadana, incidencia y veeduría social enfocado en organizaciones de sociedad civil, redes de mujeres, jóvenes y personas pertenecientes a grupos insuficientes representados a nivel nacional y municipios priorizados en Honduras.</p>	<p>-Se realizó el día viernes 28 de octubre de 2022.</p>
<p>-Reunión entre el PNUD y el Observatorio de Desarrollo Social y la DCEED por SEDESOL.</p>	<p>-Crear un sistema de apoyo a programas de Honduras y sectores en vulnerabilidad para la activación de transferencias monetarias no condicionadas con un fondo de 4.2 millones de dólares.</p>	<p>-Se realizó el día jueves 13 de octubre de 2022 y se acordó generar 10,000 transferencias monetarias de 320 dólares pendientes de evaluar el mecanismo bancario.</p>
<p>-Reuniones de trabajo entre la DCEED y el BID.</p>	<p>-Apoyar en el lanzamiento del proyecto y dar seguimiento al trabajo con el BID.</p>	<p>-Se realizó el día viernes 14 de octubre de 2022.</p>

Rider Abimael Calix
 Director de Cooperación Externa y Estrategia para el Desarrollo

